
Спортивные и не очень горловчане отметили годовщину создания Международного олимпийского комитета дружескими стартами
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В честь празднования годовщины создания Международного олимпийского комитета (23
июня 1894 года) в субботу, 18 июня, в Горловке в парке «Юбилейный» возле памятника
Революции 1905 года прошел Олимпийский день бега.      
  Около 2,2 тысяч горожан в возрасте от 7 до 60 лет и выше вышли на
импровизированные беговые дорожки, чтобы посоревноваться в беге на различные
дистанции.   
         

  
      
    Для увеличения нажмите на изображение  
      
  Любителей бега, как спортивного, так и оздоровительного, поприветствовал городской
голова Евгений Клеп, который, несмотря на ожидания горожан, пробег все-таки не
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возглавил.

  Евгений Клеп, городской голова: «Мы попробовали организовать масштабный
спортивный праздник – получилось. Давайте вспомним старые традиции, как раньше
проводились такие мероприятия, может, у молодежи они смутно сохранились в памяти –
спросим у старшего поколения. Молодежь должна сегодня направить свою энергию на
спортивные результаты, для этого мы своим примером должны показывать важность и
значимость спорта в нашей жизни. Горловка должна воспитать олимпийского чемпиона».
 
         

  
      
    Для увеличения нажмите на изображение  
      
  На вопрос, занимается ли первый руководитель города спортом, Евгений Викторович
отметил, что постоянное стремление в спортзал пока приходится откладывать из-за
постоянной занятости. Однако заниматься спортом Евгений Клеп планирует, хотя бы
пару раз в месяц.   
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            Для увеличения нажмите на изображение          Как отметила и. о. начальника отдела физической культуры и спорта ИринаФомина , забеги горловчан проводились и ранее, однако не в такоммасштабе: «Готовились мы всего неделю, и то это былиорганизационные моменты, людей собрали за несколько часов. В такие моменты яиспытываю восторг и любовь к своему делу, так как не сижу в кабинете, а именно популяризирую спорт».  Лидеры забегов на различные дистанции поощрялись грамотами и небольшимипризами. Победителями в возрастных категориях стали:  - дети 7-10 лет: Оля Ткаченко (СШ №1), Ульяна Асатова (ОШ №16), Дима Наполов (ОШ№40), Леша Алексеенков (ОШ №13), Олег Сафонов (ОШ №65);  - юноши-девушки 11-13 лет: Сергей Колода (СШ №1), Алина бутенко (ОШ №4);  - юноши-девушки 14-17 лет: Владислав Гапонов (Горловский профессиональный лицейсферы услуг), Светлана Пупова (ОШ №4);  - мужчины-женщины 18-36 лет: Анастасия Кожецкая (АДИ ДонНТУ), Владислав Заика(АДИ ДонНТУ);  - мужчины-женщины 36-60 лет: Татьяна Захарченко (преподаватель Высшегопрофессионального училища №37), Анатолий Бурмистров (преподаватель Горловскогопрофессионального лицея сферы услуг).            
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            Для увеличения нажмите на изображение          Как отметил начальник отдела здравоохранения городского совета АлександрПросяник , сам принявший участие в забеге, подобные мероприятия оченьполезны для здоровья горожан, особенно взрослых: «Движение – это жизнь! Из-за того, что мы все время сидим в кабинетах, и появляютсяинфаркты-инсульты и т.д. Посмотрите на детей, кроме занятий физкультурой, онибегают, прыгают, никогда не стоят на месте – это пример для всех нас».          
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            Для увеличения нажмите на изображение          Уже на этой неделе в планах провести олимпийский заплыв в городском бассейне. Какотметила и. о. начальника отдела физической культуры и спорта Ирина Фомина,большого масштаба данное мероприятие не приобретет из-за ограниченного размерабассейна, однако планируются заплывы любителей, профессионалов, а также людей сограниченными возможностями. Подробности проведения олимпийского заплыва мысообщим вам позднее.     Татьяна Косенко, «Горловский Медиа Портал»
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